



Próxima semana se votará reforma electoral "mixta", anticipa Morena

Morena en la Cámara de Diputados anticipó que la próxima semana se votará una reforma electoral "híbrida o mixta", esto implicará algunas modificaciones a la Constitución y otras en la legislación electoral.

Además, se ampliará el turno de comisiones que aprobarán el dictamen respectivo. Originalmente, la iniciativa de reforma constitucional del Presidente, se turnó a las comisiones unidas de Puntos Constitucionales y de Reforma Política Electoral.



El coordinador de Morena, Ignacio Mier, informó que se solicitará a la Mesa Directiva de la cámara que también se incluya a la Comisión de Gobernación, a cargo del presidente del Partido Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno Cárdenas.

"Hay temas que tienen que ver directamente con la Comisión de Gobernación", dijo Mier en conferencia de prensa.

El legislador expuso que, entre los puntos a abordar en la Constitución están definir con precisión las acciones afirmativas; definir con claridad las atribuciones del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, para no repetir invasión de atribuciones del Congreso, como definir qué bancadas pueden o no formar parte de la Comisión Permanente.

También, la integración del Instituto Nacional Electoral, el número de consejeros y su proceso de selección, expuso.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/10/11/politica/proxima-semana-se-votara-reforma-electoral-mixta-anticipa-morena/>